



**Après la défaite contre l'Ouzbékistan il y a quelques jours (2-0), le Cameroun s'est une nouvelle fois incliné contre la Corée du Sud (1-0) ce 27 septembre.**

Un match amical, mais qui compte pour les préparations du mondial 2022 qui commence le 20 novembre prochain.

Léandre Tawaba, entré sur l'aire de jeu à la 69e minute, en remplacement de Vincent Aboubakar, fera face aux critiques les plus virulentes après une frappe presque ratée aux arrêts de jeu, alors qu'il avait pratiquement la balle d'égalisation.

Sur le plan individuel, le costaud attaquant d'Al Taawon en Arabie Saoudite, n'a pas été flamboyant.

Déjà 8 sélections avec le Cameroun, mais Leandre Tawamba, ex butteur du Partizan Belgrade, en Serbie, n'a pas encore débloqué son compteur de buts.

Sur les réseaux sociaux, Léandre Tawamba est déjà jeté à l'eau chaude et voué aux gémonies.

Accusé d'avoir porté un dossard plus grand que lui, Léandre Tawaba essuie moqueries,

railleries et toute autre forme de parodie.

---